

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DE LA
DECENTRALISATION
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O

COMMUNE DE NKOLMETET



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY
OF DECENTRALIZATION
AND LOCAL
DEVELOPMENT

CENTER REGIONAL

NYONG AND SO'O DIVISION

NKOLMETET COUNCIL

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N°009/AONO/C-NKOLMETET/CIPM/2025 du 28/03/2025 POUR LES TRAVAUX POUR
LES TRAVAUX D'ACHEVEMENT DU HANGAR DE STOCKAGE ET DE CONSERVATION
DES PRODUITS DE PECHE DANS LA COMMUNE DE NKOLMETET, DEPARTEMENT
DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE**

I. OBJET :

Dans le cadre de l'exécution du **BIP MINDDEVEL**, Exercice 2025, le Maire de la Commune de NKOLMETET,

Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert, pour la réalisation d'un projet
**POUR LES TRAVAUX D'ACHEVEMENT DU HANGAR DE STOCKAGE ET DE
CONSERVATION DES PRODUITS DE PECHE DANS LA COMMUNE DE
NKOLMETET, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE**

2. CONSISTANCE DES TRAVAUX : Les travaux comprennent principalement les opérations suivantes :

- LOT N° 1 : TRAVAUX PREPARATOIRES
- LOT N° 2: MENUISERIE BOIS
- LOT N° 3 : CHARPENTE-COUVERTURE
- LOT N° 4 : PLAFONDS
- LOT N° 5 : MENUISERIE METALLIQUE
- LOT N° 6 : REVETEMENTS SCELLÉS
- LOT N° 7 : PEINTURE-VITRERIE
- LOT N° 8 : ÉLECTRICITÉ
- LOT N° 9 :
- PLOMBERIE
- LOT N° 10 :
- ASSAINISSEME
- NT

3. DELAIS D'EXECUTION : Le délai maximum d'exécution prévu par le Maitre d'Ouvrage pour la réalisation des Travaux objet du présent Appel d'Offres est de de **Quatre (04) mois**.

4. ALLOTISSEMENT : Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont en un seul lot.

5. COUT PREVISIONNEL : Le cout prévisionnel de l'opération à l'issu des études préalables est de **20.000.000 (Vingt Millions) Francs CFA** .

6. PARTICIPATION ET ORIGINE : La participation à cet Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais non exclus de la commande publique.

7. FINANCEMENT : Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP MINDDEVEL, Exercice 2025 Sur la ligne d'Imputation budgétaire N° **59 27 100 02 641167**

8. CAUTIONNEMENT PROVISIONNEL : Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par un établissement bancaire ou un organisme financier de premier ordre agréer par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce N° 11 du D.A.O d'un montant de (égal à 2% du cout prévisionnel Toutes Taxes Comprises, soit **Quatre-cent mille (400.000) francs CFA** valable pendant **quatre-vingt-dix (90)** jours au-delà de la date originale de validité des offres et timbrée de la Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC).

9. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES : Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté dès publication du présent avis, aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, dès publication du présent Avis.

10. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES : Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, dès publication du présent Avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme de **50.000 (cinquante Mille) Francs CFA** payable à la recette municipale de Nkolmetet.

I I- REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six copies marquées comme telles, devra parvenir au Secrétariat Général de la Mairie de Nkolmetet, au plus tard le 13/ 05 /2025 à **12 Heures**, heure locale et devra porter la mention :

**« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N°009 /AONO/C-NKOLMETET/CIPM/2025 DU 28- 03-2025 POUR LES TRAVAUX
D'ACHEVEMENT DU HANGAR DE STOCKAGE ET DE CONSERVATION DES PRODUITS DE
PECHE DANS LA COMMUNE DE NKOLMETET, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION
DU CENTRE.**

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT » »

I2- RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de **trois (03) mois** précédant la date de dépôt des offres. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

13. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu **le 13 - 045- 2025 à 13 Heures** et se fera en un (01) temps, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de NKOLMETET, dans sa salle de réunion.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dument mandatée.

14. CRITERES D'EVALUATION

A. Critères éliminatoires :

a. Offre Administrative

- 1) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative au-delà de 48 heures réglementaires;
- 2) Absence ou non-conformité de la Caution de soumission;
- 3) Fausse déclaration ou pièce falsifiée.

b. Offre technique

- 1) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- 2) N'avoir pas réuni au moins **70%** de critères de qualification.

c. Offre Financière

- 1) Offre financière incomplète ;
- 2) Omission du prix unitaire d'une tâche quantifiée dans l'offre financière ;

B. Critères de qualification des offres techniques :

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- | | |
|---|---------|
| 1) Attestation de visite des lieux signée et son rapport avec photos | Oui/Non |
| 2) Les références de l'Entreprise | Oui/Non |
| 3) Le matériel et les équipements essentiels. | Oui/Non |
| 4) L'expérience du personnel d'encadrement | Oui/Non |
| 5) L'organisation, les plannings d'approvisionnement et d'exécution des travaux et la compréhension du projet | Oui/Non |

Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu une Note supérieure ou égale à 70 % seront qualifiées pour la suite

15. ATTRIBUTION

L'Autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée **la moins-disante** et

Remplissant les capacités financières, techniques et administratives requises résultant des critères dits essentiels ou ceux éliminatoires.

Toutefois, l'Autorité Contractante se réserve le droit de ne pas attribuer le marché aux entreprises se trouvant dans la liste des entreprises défaillantes.

16. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de **quatre-vingt-dix (90)** à compter de la date de dépôt de celles-ci.

17. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables soit à la MAIRIE DE NGOMEDZAP dès publication du présent avis.

18. LUTTE CONTRE LA CORRUPTION

Toute tentative de corruption avérée ou faits de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et/ou par messagerie téléphonique au Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics avec copies au Président de la Commission Nationale Anti-Corruption (CONAC) et au Maire de la Commune de Nkolmetet.

Nkolmetet, le 09-05-2025

LE MAIRE DE LA COMMUNE DE NKOLMETET
(Autorité Contractante)

Ampliations :

- MINMAP/DGMI (pour information)
- DDMINMAP/ NYONG ET SO'O (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- PRESIDENT/CIPM-COMMUNE DE NKOLMETET (pour information)
- CHRONO/ARCHIVES (Pour archivage et mémoire)



ANGLAIS

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail- Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O

COMMUNE DE NKOLMETET

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace- Work – Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND SO'O DIVISION

NKOLMETET COUNCIL

GENERAL SECRETARY

OPEN THE NATIONAL INVITATION TO TENDER N°_009 /ONIT/C-NKOLMETET/ITB/2025 OF 28-03-2025

FINALIZATION OF THE STORAGE AND CONSERVATION WAREHOUSE CONSTRUCTION PROJECT
IN IN

NKOLMETET SUBDIVISION, NYONG AND SO'ODIVISION,
CENTER REGION

1. Subject of the invitation to tender:

Within the framework of the state intervention in investment through financial year of 2025 of the Republic of Cameroon, the Mayor of NKOLMETET Council hereby, launches, an open national invitation to tender for the FINALIZATION OF THE STORAGE AND CONSERVATION WAREHOUSE CONSTRUCTION PROJECT IN IN NKOLMETET SUBDIVISION, NYONG AND SO'ODIVISION, CENTER REGION,

2. Scope of work:

These works shall involve the following tasks *inter alia*:

- LOT N° 1: Preliminary works
- LOT N° 2: Wood joinery
- LOT N° 3: Carpentry-roofing
- LOT N° 4: ceiling
- LOT N° 5 : Metal joinery
- LOT N° 6: Sealed flooring
- LOT N° 7: Painting- Glazing
- LOT N° 8: Electricity
- LOT N° 9: Plumbing
- LOT N° 10: sanitation

3. Delivery deadline :

The maximum delivery deadline provided for by the Contracting Authority shall be **Four (04) months**

4. allotment:

The works relating to the present Open National Invitation to Tender are in one allotment of two phase.

5. Estimate cost:

The estimate cost of the operation after preliminary studies is **Twenty millions (20.000.000) francs CFAf.**

6. Participation and origin:

The participation in this invitation to tender is opened to Cameroonian enterprises.

7. Financing:

The state intervention in investment, trough 2024 fiscal year (budget allocation line n° 59 2 7 100 02 641167), will do the financing.

8. Provisional bond

Each bidder shall include in his/her administrative documents, a bid bond issued by a banking establishment or a first rate-financial organization approved by the ministry in charge of finance featuring on the list in document 11 of the tender file of an amount of **400.000 FCFA (Four hundred thousand francs)** CFA Francs valid for thirty days beyond the date of validity of the offers and stamped by the Deposit and the Consignation Fund .

9. Consultation of tender file:

The file may be consulted during working hours at the general secretary of the Contracting Authority here in Nkolmetet as soon as this notice published.

10. Acquisition of the Tender file:

The tender file may be obtained at the contracting Authority (general secretary of Nkolmetet Council), as from the publication of the present invitation to tender against a non-refundable treasury receipt of **fifty thousand francs(50.000)** CFA Francs.

11. Submission of offers:

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the one (1) original and six (06) copies shall be submitted at the general secretary of Nkolmetet Council not later than 13-05-2025 at 12 O'clock local time and should carry the inscription:

«OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 009 /ONIT/C- NKOLMETET/ITB/2025 OF 28-03-2025
FINALIZATION OF THE STORAGE AND CONSERVATION WAREHOUSE CONSTRUCTION PROJECT
IN
NKOLMETET SUBDIVISION, NYONG AND SO'ODIVISION,
CENTER REGION
« **TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING
SESSION** » »

12. Admissibility of offers

Any tender received and on in which the administrative file required has not been produced in original or certified copy by the issuing service in accordance with the provisions of the supplementary regulations for the invitation to tender, shall be rejected. The documents must be dated less than three (03) months before the original date of submission of tenders.

13. Opening of the bids:

The bids shall be opened in one phase on 13-05-2025 at 01 O'clock pm, local time, by the Tenders Board commission in the Nkolmetet Council conference hall.

The bidders may attend or be duly the persons of their choice.

14. Evaluation criteria

A. Main eliminatory criteria:

a. administrative offers

- 1) Absence or non-conformity of an administrative document after 48 hours;
- 2) Absence or non-conformity of a bid bond at the opening of the bids;
- 3) False declaration or falsified document.

b. technical offers

- 1) False declaration or falsified documents;
- 2) Non satisfactory note of at least **70%** of the qualification criteria;

c. financial offers

- 1) Incomplete financial offers;
- 2) Omission of a quantified unit price in the financial offer;

B. Qualification criteria of technical offers

The explicit criteria in the particular rules of the Tender File relative to the qualification of bidders are based on:

- | | |
|--|--------|
| 1) Site visit attestation, site report and photos | Yes/No |
| 2) References of enterprise | Yes/No |
| 3) Tools and equipment | Yes/No |
| 4) Experience of personnel | Yes/No |
| 5) Organization, supply planning, the execution of works And the comprehension of the project | Yes/No |

15. Assignment:

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer having presented a compliant technical eligible administrative offer and presenting the lowest evaluated finance offer.

16. Validity of Offers:

Bidders will remain committed to the offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

14. Complementary information:

Complementary information may obtain during working hours from the provide general secretary of Nkolmetet Council.

Any attempt to corrupt or misbehave or malpractices with evidence should be signaled or reported either by sms or writing with copy to Minister Delegate at the Presidency in charge of Public Contracts, the President of National Anti-Corruption Commission and the Mayor of Nkolmetet Council.

Nkolmetet, the 09-05-5025

THE MAYOR OF NKOLMETET COUNCIL

(Contracting Authority)

Carbon Copy :

- MINPC/DGIC (for information)
- DDMINMAP/ NYONG AND SO'O (for information)
- PRESIDENT/ ITB-NKOLEMETET COUNCIL (for information)
- PCRA-NS (for publication in the tenders" newspaper)
- CRDPC/ICS (for recording)
- BILLPOSTING /RECORDS (for publishing & memories)

